

この会は、「憲法9条を変えてはいけない」の一点で、あらゆる立場や考え方、世代の違いを越えて多くの人と共同し、九条を活かした平和のための活動を行う会です。みなさんの賛同、ご支援をお願いします。



小島美枝子さん、愛のシャンソンのリサイタル



「平和は愛の心から、シャンソンも愛を唄います」と、「二つの愛」から唄い始められた小島美枝子さん、遠藤由香さんの奏でる優しいエレクトーンの調べに

のせて、深く心に沁みわたる歌声とナレーションで、夢のような魅惑の世界に参加者を誘ってくれました。最後にみんなで和やかに「オー・シャンゼリゼ」を合唱しました。

”秋の午後のシャンソンリサイタル”、とても盛況で素晴らしい一時でした。

平方浩介さん「戦争責任」を語る

児童文学者の平方浩介さんが講演され、九条の会の活動を始められたいきさつなどのエピソードを交えて語られました。そして日本では日中戦争、太平洋戦争から朝鮮戦争、ベトナム戦争、イラク戦争を通じ、戦争に対する責任を明らかにしてきたのか？ ドイツの戦争責任への対処と比べ、曖昧にしてきたのではないかと問いかけられました。

これは長く続いた村社会の「責任を明らかにしようしない」という慣習が日本社会の背景に残っているのではないかと指摘されました。



長森日野九条の会 5周年の歩み パネル展示

この日、「長森日野九条の会」の発足5周年を迎え、「5周年の歩み」と題して、5年間の活動をニュースや写真を取り混ぜて記録したパネルが、会場に掲示されました。多くの人が興味深く閲覧されていましたが、「これまで、こんなに色々なことを、積み上げてきたんだなあ」と感慨深げに見入っている



方もいらっしゃいました。

「これからも、一つ一つの活動の積み重ねが、このパネルも充実させていくんだな」という声も聞かれました。



長森日野九条の会
発足5周年を迎え
「平和のつどい」開催

十一月十四日(日曜)、長森日野九条の会が発足5周年を迎え、「平和のつどい」が「あんきの家細畑」で開催されました。この日は約五〇名の方が参加されましたが、三分の一ほどが初参加の方で、素晴らしい小島美枝子さんのシャンソンリサイタルに魅了され、また平方浩介さんのお話を一緒に考え、とても盛況で充実した「つどい」となりました。

「つどい」に参加された方から次のような多くの感想をいただきました。
多くの意見を参考にしながら、みんなの力で“平和な世界”を育ていけるように、楽しくて多彩で活発な活動を展開する会として発展していくことが期待されます。

《 参加された方から頂いた感想 》

シャンソンリサイタルについて

涙が出るほど心に沁み込む歌でした。アっという間に時間が過ぎていきました。素晴らしいシャンソンの歌声でした。なんて味のある歌い方、感動しました。目の前で聞くシャンソンは初めてで、低音の響きが素晴らしく、リッチな一時でした。初めて生でシャンソンを聞きました。大変良かった。有難う。またのお越しを願っています。美しい演奏で語りかけるように歌った小島さん、素敵でした。
みんなで歌った“オー・シャンゼ・リゼ”もとても懐かしかったです。
本物を身近に聞いて大変感動しました。

講演について

お話がおもしろく、人間性あふれるお話でした。今後の生活の支えになってくれると思います。戦争責任について考えてみたい。
戦争責任の話に愕然としました。これからも平和について考えていけたらと思いました。ユーモアを交えてとてもおもしろかった。3人から始まり元市長も賛同したことを知った。平方さんのお話を聞きながら、平和憲法と責任追及について考えさせられました。地元の旧徳山村出身で映画も観、写真で有名なたづ子氏の血縁で身近に理解できた。責任追及の話は今まで考えもしなかった事柄でした。責任追及できない村社会を知りました。今日の講話に納得しました。

5周年の歩み、パネル展示について

会場が狭かったので、せっかくの展示が見にくかったです。眼鏡をかけての展示品ですので、余り詳しく知ることができず残念です。何度か参加しましたが皆さまの努力に頭が下がります。少しでも協力していこうと思います。

その他全般について

このような平和を追求する文化(コンサートなど)と講演をこれからも続けてほしいと思いました。

賛助金のご協力ありがとうございます。

長森・日野九条の会は、発足以来5年を経過し、“憲法九条を活かし平和な世界を”を合言葉に、いろんな活動を積み重ね、賛同者も800名を上回りました。多くの賛同者の方々の呼び掛けや、寄付などのいろんな支援により支えられてきました。この度も賛助金のご協力をお願いしていましたが、多くの方からご支援が寄せられています。ここに深く感謝しますとともに、この運動の更なる充実発展を期して参ります。

イベント情報

1月30日(日)PM、日野公民館で「新春のつどい」開催します

西本直子さんのフルート演奏、講演など

入場無料! どなたもおこし下さい